



Grenoble, le 2 juillet 2019

## **COMMUNIQUE DE SOUTIEN DES SAPEURS POMPIERS PROFESSIONNELS AUX PERSONNELS DE SANTE DES HOPITAUX PUBLICS**

L'urgence de la situation à l'hôpital public mais aussi du système de soins en général nécessite des moyens financiers importants.

Les revendications des personnels de santé sont légitimes, ils se battent pour l'intérêt général et la continuité du service public.

**Personne ne doit mourir dans les couloirs des urgences dans un des pays les plus riches.**

Les sapeurs pompiers subissent également les carences de l'état entraînant une « sursollicitation » de nos services avec très souvent des missions qui ne relèvent pas de l'urgence.

La hausse des interventions chaque année avec toujours moins d'effectifs contribue aussi à surcharger les urgences, parce que la population est confrontée à des déserts médicaux et que son seul recours demeure encore les services publics.

Nous appelons tous les sapeurs-pompiers professionnels à soutenir et à participer à ce mouvement chaque fois que possible.

### **NOUS SOUTENONS LA JOURNEE D'ACTION DU 2 JUILLET 2019 ET LES REVENDICATIONS DES PERSONNELS DE SANTE**

- Des postes afin de répondre aux besoins de santé, aux urgences et dans tous les services.
- L'arrêt des fermetures de lits et de services.
- De meilleurs salaires (300 € d'augmentation immédiate pour tous les agents hospitaliers et les salariés du privé).
- Un financement des établissements pérenne et inscrit dans la loi.
- De vrais moyens pour l'hôpital et l'action sociale.